

HELICOBACTER PYLORI DE 10 AÑOS DE EVOLUCIÓN

Dra. Esther de la Paz y García

Resumen

Se presenta un caso de Helicobacter pylori de larga evolución. Investigación de sus causas y terapia integrativa.

Palabras clave

Helicobacter pylori; Bioregulación mediante campo magnético; Campos interferenciales geobiológicos; Reeducción alimentaria, homeopatía, micronutrición y alopátia.

Esther de la Paz y García es Licenciada Medicina y Cirugía, Master en Medicina Biológico-Naturista y Terapéutica Homeopática. Especializada en Medicina Estética y Nutrición por UNIBE, es Secretaria de la vocalía de Médicos Naturistas del Colegio de Médicos de Madrid.